

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Jueves 02 de Junio - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 0050



Gobierno de la Presidenta, Xiomara Castro reveló imagen oficial de la Heroína Nacional, Berta Cáceres

El Gobierno a través de la Secretaría de Educación reveló la imagen oficial de la heroína nacional, Berta Cáceres, que se usará en el sistema de educación a nivel nacional.

“Con instrucciones del Congreso Nacional y de la Presidenta Xiomara Castro, se debe incluir en el currículo básico la vida y legado de esta luchadora social y ambientalista”, citó la publicación de la cuenta oficial de la Secretaría de Educación.

El Congreso Nacional aprobó en la sesión

legislativa un decreto para elevar a la líder indígena lenca, luchadora social y ambientalista hondureña, Berta Cáceres, a la categoría de heroína nacional.

El 26 de mayo el Congreso ordenó al Banco Central de Honduras (BCH) incluir en el billete de 200 lempiras la imagen de Berta Cáceres y el mensaje “Despierta, despierta humanidad, ya no hay tiempo”.

Además, el Poder Legislativo, vía decreto instruyó a la Secretaría de Educación,

para que la vida y obra de Berta Cáceres, sea incluida dentro de los contenidos programáticos y el Plan de Refundación del sistema educativo, por lo que también se deberá ser incluida en la galería de próceres y héroes nacionales.

A partir de la aprobación de este decreto, se creará el premio Berta Isabel Cáceres Flores, como un reconocimiento que anualmente se otorgará por parte del Estado a hombres y mujeres destacados en su lucha ambiental.



Banco Mundial apoyará financieramente al Gobierno de la Presidenta, Xiomara Castro

El Banco Mundial (BM) apoyará financieramente al gobierno de la presidenta Xiomara Castro en su lucha para reducir la pobreza y fortalecer el proceso de desarrollo económico.

“Encontramos muchas coincidencias en las prioridades, en los planteamientos del programa de la presidenta Xiomara Castro”, expresó el vicepresidente del BM Carlos Felipe Jaramillo.

BM tiene disponibles para Honduras 800 millones de dólares de los cuales aún están pendientes de desembolso 550 millones. “Tenemos una cartera aprobada acá en Honduras, recursos ya disponibles de un total de 800 millones de dólares, de los cuales 550 millones están aún sin desembolsar”, dijo Jaramillo.

La delegación arribó al país “para conocer las prioridades del gobierno de la presidenta Xiomara Castro y para alinear el apoyo del Banco Mundial a las prioridades del Gobierno”, añadió.



Autoridades de la SGJD y UNAH se reunieron para el fortalecimiento en el Acceso a la Justicia en el país

La Subsecretaria de Justicia, Carmen Haydeé López sostuvo una reunión con la Directora de el Consultorio Jurídico Gratuito de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Erlinda Flores.

Se reconoció la importante labor en materia de acceso a la justicia, que realizan las y los estudiantes por medio del consultorio, mismo que brinda atención integral a la ciudadanía. A su vez se establecieron líneas de trabajo en conjunto para la formación de futuros abogados que atiendan con su capacidad profesional y ética a el contexto de país.



Delegación de ONU Habitat se reúne con Secretario de Estado de Gobernación

El Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero, sostuvo una reunión con el Director Regional de ONU-Habitat para América Latina y el Caribe, Elkin Velásquez, con el objetivo de intercambiar alcances y posibles líneas futuras de colaboración conjunta.

El Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Habitat), contribuye a la implementación de la Nueva Agenda Urbana y la recuperación post pandemia en Centroamérica y República Dominicana.



Dinaf articula esfuerzos con Fiscalía de la Niñez, DPI y Policía Nacional



En aras de potenciar la respuesta a la niñez en situación de vulnerabilidad, y que hace uso de la Línea 110, que ha puesto a su disposición la Dinaf, este día la directora ejecutiva, Dulce María Villanueva, se reunió con la Fiscal de la Niñez, Ela Paredes, con representantes de la Policía Nacional, con la Dirección Policial de Investigación (DPI) y con el Asesor Legal del Despacho de Estado de Seguridad en Prevención y Derechos Humanos.

Concedieron en la importancia de unificar esfuerzos en torno a las denuncias que son atendidas por la Dinaf a través de la línea, para que reciban la respuesta inmediata y oportuna en marco del nivel de competencia de cada institución.

En ese sentido, próximamente se estarán reuniendo para definir la ruta o el protocolo de atención de la línea.

Al respecto, Villanueva, indicó que la Línea 110, es una línea exclusiva para que los niños, niñas y adolescentes hagan uso de ella, y puedan denunciar cualquier situación de abuso.



Cancillería atiende comitiva de Amcham para promover la inversión privada desde EE.UU.

Para presentar prioridades y conocer las nuevas autoridades de la Cancillería, una comitiva de la Cámara de Comercio Hondureño Americana (Amcham), visitó al Embajador Eduardo Enrique Reina, Secretario de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional.

Por parte de Amcham, a la reunión de introducción asistieron las ejecutivas Claudia Kattan Jordan, quien maneja la presidencia; Lizanka Guevara, es la Directora Ejecutiva; y María del Carmen Nasser, representante de la Junta Directiva, quienes expresaron la disposición de trabajar con el gobierno que dirige la Presidenta Xiomara Castro, a fin de que sus planteamientos tengan más respaldo en el extranjero.

Las empresarias aseguraron que los inversionistas tienen su interés en Centroamérica, particularmente en Honduras y Guatemala, por lo que el país debe aprovechar las oportunidades de tener buena logística como los puertos y la mano de obra que se puede ofrecer.

Por su parte, el Canciller Reina manifestó que las buenas oportunidades de negocios se valoran y atraer los inversionistas es de interés para el gobierno, "Amcham quiere crear un ambiente de negocios de la mano con el gobierno, y el gobierno tiene la voluntad de trabajar con la empresa privada para poder hacer estos acercamientos, así como las gestiones que sean necesarias para desarrollar el país y brindar una mejor imagen de Honduras".



Autoridades del PANI agasajaron a vendedoras de Lotería Nacional

Las autoridades del Patronato Nacional de la Infancia (PANI), encabezado por la Directora Ejecutiva, Ana Julia Arana entregó canastas familiares a vendedoras de lotería nacional.

La Directora, Ana Julia agradeció a las vendedoras por su arduo trabajo y entrega a su labor del día a día. Al evento además asistió el Subdirector Ejecutivo, Oscar Armando Licón y el Secretario General, Pedro Velásquez.

Para beneficiar a pacientes con VIH Estados Unidos construye Centro de Atención Integral

Con el objetivo de brindar atención oportuna a los pacientes con VIH que acuden al Hospital Salvador Paredes, el Gobierno de Estados Unidos, a través el Comando Sur donó un Centro de Atención Integral (CAI) para beneficiar a los pobladores del departamento de Colón.

La directora del centro asistencial, Evelin Baca, manifestó que “la inversión en este edificio asciende a los 750 mil dólares, este proyecto es dirigido a los vinculados al programa de atención integral, específicamente pacientes cero positivos”.

Cabe destacar que esta moderna edificación fue construida en los alrededores del Hospital Salvador Paredes.



Unión Europea y SEMUJER abordan temas para trabajar en conjunto



La Secretaria de Estado en el Despacho de asuntos de la Mujer, Doris García se reunió en la sede de la Unión Europea (UE) con Paolo Corradi, Jefe de Cooperación y Julia Puplesyte, Oficial del Programa, Estado de Derecho y Gobernanza Democrática.

Durante el encuentro se abordó el marco de cooperación de la Unión Europea para Honduras y los temas prioritarios que se podrán trabajar de manera conjunta, entre ellos: autonomía económica de las mujeres, cambio climático, empleo digno, gobernabilidad democrática y Estado de derecho.

Realizan campaña de vacunación y desparasitación bovina en Choluteca

Unos 802 bovinos fueron vacunados, desparasitados y vitaminados en la aldea el Trapiche Centro, Choluteca por el Equipo de Asuntos Civiles 4914 y los Servicios Veterinarios de la FTC-B del de la Fuerza de Tarea Bravo, del Ejército de los Estados Unidos y personal técnico del Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad Agroalimentaria (Senasa).

Con esta actividad el gobierno de los Estados Unidos y la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), contribuye a la seguridad alimentaria de la comunidad y a la prevención de enfermedades en los semovientes.

La misión ayuda a aumentar la productividad agrícola y la estabilidad alimentaria regional en colaboración con Senasa, los problemas más comunes que se tratan son la enfermedad de la pata negra, la infestación por moscas y el parasitismo intestinal.





Autoridades de CONATEL abordan temas sobre despliegue de redes de conectividad en zonas rurales y desatendidas

El Comisionado Presidente de CONATEL, Lorenzo Saucedo, sostuvo una reunión con el Secretario Ejecutivo de la Comisión Interamericana de Telecomunicaciones (CITEL), Oscar León, en la cual se conversó sobre el papel relevante que desempeña CITEL en la región Americana.

Asimismo, abordaron temas relacionados con el despliegue de redes de conectividad en zonas rurales y desatendidas, la transformación digital, la modernización de las leyes de telecomunicaciones en la región, y el fundamental acompañamiento que brinda CITEL en estas iniciativas.

La CITEL es el ente especializado de la Organización de Estados Americanos (OEA), en materia de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información y Comunicaciones (TIC), que, entre otros, cuenta con el objetivo de facilitar y promover por todos los medios a su alcance, el continuo desarrollo de las telecomunicaciones y TIC en el hemisferio, en pro del desarrollo sostenible y sustentable.

Juramentan Director de CONSUCOOP

El Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero, juramentó al ciudadano Ernesto Porfirio Colindres Sevilla, en el cargo de Director Ejecutivo del Consejo Nacional Supervisor de Cooperativas (CONSUCOOP).

El CONSUCOOP es una institución descentralizada, autónoma y con patrimonio propio, que tiene a su cargo la aplicación de la legislación cooperativa y autoridad de control de los entes cooperativos.

